



NOTA DE PRENSA

Al mismo han asistido el Alcalde, Ángel Viveros, y el Presidente de IVECO, Jaime Revilla

IVECO acoge un encuentro Networking con empresarios de Coslada auspiciado por la Concejalía de Desarrollo Económico y Empleo

Coslada, miércoles, 22 de febrero de 2017.- El alcalde de Coslada, **Ángel Viveros**, y el concejal de Desarrollo Económico, Empleo y Turismo, **Sergio Herradón**, han asistido hoy al **encuentro *Networking* de empresarios de Coslada** que ha tenido lugar en la **sede de la empresa IVECO**. Por parte de la multinacional han estado presentes el Presidente de la firma, **Jaime Revilla**, y el Director General de Marca para España y Portugal, **Gaetano De Astis**.

Al encuentro han acudido también el Director General de Industria, Energía y Minas, **Francisco Javier Abajo**; el Director General de Transportes de la Comunidad de Madrid, **Pablo Rodríguez**; la Directora de Madrid Activa, **Luisa María Fernández**; y el Director General del Centro de Transportes de Coslada, **Gonzalo Aguado**.

El objetivo de este encuentro, auspiciado por el Ayuntamiento de Coslada, ha sido **estrechar los lazos de comunicación entre profesionales y empresas, mejorar la promoción de productos y servicios empresariales y brindar la posibilidad de expansión de mercados con la generación de negocios**. También ha servido como foro de debate y encuentro en el que se han intercambiado conocimientos sobre ideas innovadoras y prácticas empresariales basadas en la calidad.

De forma previa al acto se han presentado las **distintas gamas de vehículos de IVECO** de la planta de Madrid y se ha realizado una visita a la misma en la que se ha explicado el proceso de montaje de los vehículos industriales que salen de esta industria, **una de las más importantes del sector de la automoción a nivel internacional** y que cuenta con los más altos estándares de calidad e innovación.

Como ha explicado el Presidente de IVECO, **Jaime Revilla**, la **"planta de Madrid ha fabricado en el último año más de 26.700 vehículos, destinados en un**



alto porcentaje a la exportación. En la planta trabajan 2.200 operarios y 200 empleados, de los cuales un 21% son mujeres. La media de edad de los trabajadores/as es de 38 años. IVECO forma parte del grupo CNH Industrial, cuyas oficinas comerciales en España están ubicadas en Coslada. Desde el Grupo estamos haciendo una seria apuesta por el transporte de mercancías impulsado con gas natural como una iniciativa sostenible y respetuosa con el Medio Ambiente, que es el futuro del transporte de larga distancia".

Por su parte el Alcalde de Coslada, Ángel Viveros ha señalado en su intervención que ***"IVECO siempre ha estado relacionado con Coslada y, de hecho, ha sido un referente empresarial. Desde los gobiernos nuestra obligación es facilitar las inversiones de empresas como esta, que son motor económico y social y que generan empleo estable. En este sentido, a través de nuestra Concejalía de Desarrollo Económico, promovemos el turismo empresarial orientado al fomento de la cooperación entre empresas mediante la realización de visitas como la de hoy en la que se da un intercambio de buenas prácticas empresariales".***

Coslada es uno de los enclaves logísticos más importantes de España y **quinto polo logístico del sur de Europa**. Su estratégica situación hace de nuestra ciudad una plataforma logística intermodal de primer orden, a través de instalaciones como **Puerto Seco**, el **Polígono de Actividades Logísticas** y el **Centro de Transportes**, elementos que contribuyen a su consideración de excelente destino para el turismo empresarial y de negocios.

NOTA: Se adjuntan fotografías del acto en jpg.